



NOTA DE PRENSA N° 231-2014-GORE-ICA/U.I.I.

APRUEBAN 100 MILLONES DE SOLES PARA EL DESARROLLO DE PROYECTOS DE INVERSIÓN PÚBLICA DE LA MANCOMUNIDAD REGIONAL DE LOS ANDES



El último viernes en las instalaciones de la Organización Panamericana de la Salud, se realizó la V Asamblea Extraordinaria de la Mancomunidad Regional de los Andes, donde se aprobó por unanimidad los 100 millones de soles, que será destinada para los proyectos de inversión pública interregional, correspondiente al presupuesto 2015.

El acto, estuvo presidido por la Presidenta de la Asamblea de la Mancomunidad Regional de los Andes, Yris Yaneth Martínez Buleje y la presencia de consejeros representantes de las cinco regiones que integran la asamblea de la mancomunidad (Ica, Apurímac, Ayacucho, Huancavelica y Junín).

Cabe resaltar que dentro de las prioridades para el ejercicio 2015 se encuentran:

- Elaboración de los estudios de pre inversión de la "Ampliación del Ferrocarril trasandino, vía ferroviaria que unirá Lima, Junín, Huancavelica, Ayacucho, Apurímac y Cusco"
- Elaboración del *Programa de Inversión Pública para el "Mejoramiento de la capacidad de gestión del agua en el ámbito de la Mancomunidad Regional de los Andes"*
- Construcción y Mejoramiento de la carretera Alternativa desde Cieneguilla (Lima), Antioquía, San Damián, Huari (Junín),
- Otros proyectos de vital importancia, orientados a mejorar los servicios de la población que los asiste y lograr desarrollo de estas regiones.

Ica, 12 de Noviembre del 2014

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA

